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Requeiro à Mesa Ouvido Douto Plenário da Casa do Barão de Vila Maria nos termos Regimentais, que
seja encaminhado expediente ao Secretário de Infraestrutura do município de Corumbá, senhor Ricardo
Ametla e a FUNEC solicitando que seja providenciado a revitalização da praça de esportes do Bairro
Universitário.
 
Justificativa: Trata-se de uma das maiores praças de esporte do municipio e que nos dias de hoje se
encontra com a iluminação precária e com brinquedos em pessimo estado para as crianças.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Março de 2019

  

João Mario Esteves Lima
Vereador(a) - PP
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